



Le Conseil de la Fondation «Au Cœur des Grottes», la Direction, le personnel, les pensionnaires: les «dames» comme elle les appelait, ont l'immense tristesse de faire part du décès de

Madame Anne-Marie Von Arx-Vernon

*Directrice adjointe au Cœur des Grottes du 01.01.1996 au 31.12.2016
puis mandatée pour son expertise dans le domaine de la traite des êtres
humains jusqu'au 31.12.2018.*

Par ses valeurs, son courage, son enthousiasme et l'énergie qu'elle a consacré à protéger les femmes victimes de violences, ses actions et son combat contre la traite des êtres humains ont résonné bien au-delà de nos frontières et donné aux activités du Cœur de Grottes, une dimension internationale.

Nous adressons nos plus vives condoléances à son cher époux et à toute sa famille.